

Energie-Infotag

Regionale Firmen stellen aus und informieren über saubere Energie-Lösungen

21. September 2018 – 14 bis 18 Uhr



Am 21. September luden die Stadtgemeinde Waidhofen und die Energieagentur der Regionen zum Energie-Infotag ein.

Vor dem Stadtsaal Waidhofen stellten regionale Autohäuser E-Fahrzeuge wie dem BMW i3, Renault Zoe, Nissan Leaf und dem Mitsubishi Outlander PHEV zum Testen bereit. Die KEM Thailand steuerte das E-Lastenrad bei und auch die regionale E-Carsharing-Flotte war z.T. vor Ort.

Die Probefahr-Möglichkeiten wurden gerne genutzt. Ein Resümee vieler Testfahrer: E-Fahrzeuge sind nicht nur ökologisch, sondern machen auch große Freude, wenn man sie benutzt und bieten Top-Komfort. Neben den Probefahrten wurde auch noch umfassend zu den Themen Photovoltaik, Heizen mit erneuerbaren Energien, Nachhaltigen Hausbau und Speicher durch regionale Firmen wie APPEL, Pani Feuerstätten, REISSMÜLLER und Wohnkeramik und

Solarzelle Waldviertel informiert. Über 50 Besucher nutzen die Möglichkeit sich vor Ort bei den Ausstellern zu informieren.

Darüber hinaus gab es für alle Besucher die Möglichkeit an einem tollen Gewinnspiel teilzunehmen – als Hauptpreis gab es ein E-Auto für 6 Tage zu gewinnen.

Fachlich betreut wurde der Energie-Infotag von der Energieagentur der Regionen.



GEWINN SPIEL

Wieviel Energie benötigt ein Renault Zoe auf 100 km?

- A) 40 kWh/100 = 4 Liter Benzin/100 km
- B) 15 kWh/100 = 1,5 Liter Benzin/100 km
- C) 55 kWh/100 = 5,5 Liter Benzin/100 km

Hauptpreis: 6 Tage E-Auto
1 Wochenende E-Auto
10x 2 Karten fürs KinoMio

